
Eduardo Callejo Fernández 

Nació  en San Vicente del Monte en Cantabria el día 13 de abril del 1994, una 

aldea montañesa occidental. 

Hijo de Francisco Callejo Rodríguez, ganadero, y de Rosa María Fernández 

González, ama de casa. Es el menor de tres hermanos, Francisco, Teresa y él. 

Vinculado desde pequeño a su parroquia de San Vicente Mártir, santo al que 

tiene mucha devoción, curso los estudios de primera en el Colegio Público 

Valdáliga en Treceño, hasta el 2006. En el 2006 empieza a cursar La enseñanza 

de secundaria en el I E S Foramontanos de Cabezón de la Sal. Tras repetir 3º de 

la ESO decide ingresar en el Seminario Menor en el Seminario Diocesano de Monte Corbán con 

16 años, aunque sigue cursando la ESO en el Colegio Salesiano María Auxiliadora , en el que 

acaba bastante bien la enseñanza obligatoria, actualmente cursa en ese mismo centro el 

bachillerato . 

 

San Vicente del Monte, lo mejor 

Siente gran admiración por su pueblo, desde pequeño corrió por sus calles  y allí es donde 

guarda y tiene el cariño de sus vecinos y amigos. Es muy normal verle el dia 22 de enero fiesta 

de su patrón en la Eucaristía solemne  y en las fiestas. 

Siempre dice que nunca cambiaria a San Vicente del Monte por nada y se siente muy orgulloso 

de ser montiego. 

Siente gran admiración por sus amigos, con los que le gusta pasar el mayor tiempo posible, 

Manuel Jesús, Ángela, Virginia, Javier, Manuel y Claudia, ya se cenando o paseando por las 

bonitas calle del pueblo…. 

En el año 2002, él no se dio cuenta, pero hoy da gracias al cielo porque su hermana le hizo tio 

con 7, de una niña preciosa, Lucia con la que mantiene una excelente relación, además tiene 5 

sobrinos más: Hugo (2003), Alba (2003), Fran (2005), Andrea ( 2007) y Alejandro (2011). A 

todos los quiere muchísimo y mantiene con ellos una buena relación 

 

Su etapa en el Seminario de Corbán  

Un domingo del verano del 2009, Eduardo decidió hablar con su párroco, don Ángel Sierra, 

para formarse como sacerdote, en octubre de ese mismo año entro en el Seminario Menor en 

familia y en septiembre del 2010 en Seminario Menor interno, y estudiando en los Salesianos. 

El mismo dice que es el mejor paso de su vida aunque eche de menos a sus personas queridas  

y que esta muy feliz de su paso por el seminario. Actualmente reside con un compañero tres 

años menor, Ramón. 

Su momento más duro de superar y que hoy todavía le cuesta es la enfermedad neuronal de 

su madre 


